

## Neodigital erweitert Zahlungsmöglichkeiten: Zahlung mit Mastercard und PayPal möglich

**Ab sofort können Kunden, die eine Versicherung bei der Neodigital Versicherung AG abgeschlossen haben, ihre Beiträge unter anderem per Mastercard oder PayPal bezahlen. Damit erweitert das Unternehmen sein Spektrum an smarten, bequemen und digitalen Zahlungsmöglichkeiten nochmals.**

Neunkirchen, 26. März 2020 – Ab sofort ermöglicht die Neodigital Versicherung AG ihren Kunden über die eigene App myNeo auch die Bezahlung mit Mastercard und PayPal. Damit bietet das Unternehmen seinen Kunden eine noch breitere Palette an sicheren und bequemen Möglichkeiten für die Beitragszahlung an.

Der Erfolg von Neodigital beruht auf transparenten, schnellen und sicheren vollen digitalen Prozessen. Von Beginn an wurden Neodigital-Produkte mit Blick auf neue, am Onlinehandel orientierte, Nutzergewohnheiten entwickelt. Als einer der entscheidenden Faktoren für die Kundenzufriedenheit in der digitalen Wirtschaft sind die angebotenen Bezahlungsverfahren von großer Bedeutung. Die aktuelle Entwicklung in Zeiten von Ausgangsbeschränkungen und Pandemie zeigt zudem, dass sich immer mehr Kunden elektronische, digitale Bezahlmöglichkeiten wünschen und mobile Zahlungslösungen für Unternehmen zum Erfolgsfaktor werden. Die Mehrzahl der Abschlüsse bei Neodigital erfolgen am Computer, per Smartphone oder Tablet. Attraktive Angebote an digitalen Zahlungsmethoden sorgen für den entscheidenden Komfortgewinn beim Kunden und für effektive Prozesse beim Unternehmen.

„Als Unternehmen stehen wir für eine ganzheitliche, digitale Philosophie. Wir arbeiten aktiv an digitalen Lösungen für sämtliche Prozesse und Abschnitte bei einem Versicherungsabschluss und in der Kundenbetreuung. Das alles soll bequem, schnell und sicher sein“, so Stephen Voss, Gründer und Vorstand Marketing und Vertrieb von Neodigital. „Eine möglichst breite Palette an Zahlungsmöglichkeiten zu bieten, gehört zu unserem Serviceverständnis. Deswegen freuen wir uns sehr, dass wir mit Mastercard und PayPal Bezahlmöglichkeiten gefunden haben, die zu unserer digitalen Philosophie passen“, so Voss weiter. Weitere digitale Bezahlmöglichkeiten bei Neodigital werden folgen.

Unternehmensprofil: Neodigital Versicherungs-AG:

Neodigital Versicherung AG (<https://www.neodigital.de>) ist ein digitaler Schaden- und Unfallversicherer, der die eigenen Neodigital-Produkte Privathaftpflicht, Tierhalterhaftpflicht, Hausrat und Unfall über ungebundene Vertriebspartner vermarktet. Das Unternehmen konzentriert sich auf die konsequente Prozessdigitalisierung der kompletten Wertschöpfungskette und ermöglicht ausgewählten Vertriebspartnern, über einen Produkt-Konfigurator eigene, individualisierte Versicherungsprodukte zu gestalten. Ergänzt durch die White-Label-Option kann das Produkt von Vertriebspartnern auch unter eigenem Brand über bereits existierende Absatzwege vermarktet werden.

Neodigital Versicherung AG wurde im Dezember 2016 gegründet, der Firmensitz ist in Neunkirchen. Das Unternehmen ist von der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) zum Geschäftsbetrieb als Schaden- und Unfallversicherer in Deutschland zugelassen. Neben den Gründern, Dirk Wittling und Stephen Voss, konnte das Unternehmen sehr finanzstarke und branchenkompetente Investoren gewinnen, dazu zählen die SchneiderGölling & Cie. Beteiligungsgesellschaft mbH und coparion GmbH & Co. KG sowie ALSTIN Capital und die Deutsche Rückversicherung AG.

### Kontakt:

Neodigital Versicherung AG  
Stephen Voss  
Untere Bliessstr. 13–15  
66538 Neunkirchen  
E-Mail: [presse@neodigital.de](mailto:presse@neodigital.de)

### Presse-Kontakt:

WBCO GmbH  
Jan Böhler  
Krögerstr. 2  
60313 Frankfurt am Main  
Tel.: 069 133 88 041  
E-Mail: [j.boehler@wbco.de](mailto:j.boehler@wbco.de)